

**Qualifikationskriterien für das Österreichische Ultralaufnationalteam
24 Stundenlauf-EM 17. bis 18. 9. 2022 in Verona (ITA)**

I. Österreichische EM-Limits im 24-Stundenlauf 2022

1. Die Limits für die derzeit nach wie vor geplante WM im 24-Stundenlauf vom 17. bis 18. 9. 2022 in Verona sind wie folgt:

	A-Limit	B-Limit	C-Limit
Frauen	210 km	190 km	170 km
Männer	230 km	215 km	200 km

2. Der **Qualifikationszeitraum** erstreckt sich vom Beginn der letzten WM (26.10. 2019) bis zum 30. 5. 2022.
3. **Fix qualifiziert** sind **Athletinnen** und **Athleten**, die (in dieser Reihenfolge)
- a) im **Qualifikationszeitraum** das **A-Limit** erreicht oder überboten haben, die und der **beste Österreicher(in)** bei der **letzten WM** und die/der **Staats-(Österreichische)Meister(in) 2020 und 2021**;
 - b) im **Qualifikationszeitraum** das **C-Limit** erreicht oder überboten haben, wobei maximal je neun Athletinnen und Athleten pro Nation gemeldet werden können, aus denen vor Ort die Teams aus je maximal sechs Teammitgliedern weiblich und männlich zu nominieren sind.

II. Qualitätssicherungsmaßnahmen

Für WM-Teilnehmer soll die WM der Saisonhöhepunkt sein. Der restliche Saisonaufbau sollte dementsprechend gewählt werden. Die Erfahrung der letzten Jahre hat gezeigt, dass Vielstarter im Ultralaufbereich aus Österreich ihren Leistungshöhepunkt regelmäßig nicht im Herbst haben. Zwei Starts bei 24-Stunden-Bewerben vor der WM sind daher jedenfalls nicht sinnvoll.

III. COVID 19

Sämtliche Teilnehmer(innen) und Betreuer(innen) haben das dann gültige COVID-19-Schutzkonzept der EM zu beachten.

Dr. Georg Mayer
ÖLV-Ultralaufreferent